
前九月新开工亿元以上民营项目25个
完成年度目标131.6%

本报讯记者10日从市工商部门获悉，1

至9月份，全市新开工总投入1亿元以上民

资项目25个，完成年度目标的131.6%，总投

资32.5亿元；新开工总投入10亿元以上民资

项目3个，完成年度目标的75%，总投资50

亿元。全市新增个体工商户3631户,完成年度

目标的95.6%；新增私营企业1867户,完成年

度目标的83%；完成有限公司注册资本实际

到账数61.5亿元，完成年度目标的78.8%；完

成注册商标693件，完成年度目标的97.6%。

据了解，今年以来，我市民营经济呈现

了三个方面的特点：一是民营企业体量扩大。

公司制私营企业户均注册资本达933万元，

增长11.5%，民营企业呈现规模化、集团化发

展态势。二是重大项目势头良好。扬州易事特

光伏发电及智能电网系统、江苏富威蓄电池、

扬州振邮金属板材等3个新开工10亿元以

上重大项目进展顺利，建设速度加快。三是重

点产业发展迅速。今年通过认定的25个民

资亿元以上重大项目均是工业项目，其中

基本产业、新兴产业项目17个，占68%，主

要集中在新能源、新光源和液压机械三个

产业。 郑善武王道
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邮文化节准备工作进入倒计时
本报讯 15日上午，市委书记韩方主持召开会

议，对第六届中国邮文化节的各项准备工作进行再

明确、再部署。他要求要全力抓好节庆各项工作，确

保第六届中国邮文化节取得圆满成功。市领导倪文

才、张秋红、徐永宝、钱富强、高长明参加会议。

会议听取了节庆准备工作和节庆期间各项活动

安排情况的汇报。韩方要求，全市上下要以高度负责

的态度、一丝不苟的精神，全力做好安全、接待、新闻

宣传、重点活动开展等各项工作，确保邮文化节办得

安全有序、扎实有效。韩方强调，各相关部门主要负

责人要亲自过问，明确主体，条块结合，将各项工作

准备到位。要以文化产业招商等活动为契机，进一步

放大节庆效应。要更加注重节俭办节的原则，进一步

谋实工作方案，完善工作细节，确保节庆活动圆满成

功。 晓莉

5创新项目获480万元资助
本报讯日前，科技部、财政部公布2013年度科

技型中小企业技术创新基金立项名单及资助资金，

我市共有5个项目立项，获资助480万元。

据了解，科技型中小企业技术创新基金是1999

年经国务院批准设立的政府专项基金。此次我市被

列入科技型中小企业技术创新基金立项的项目分别

为： （下转二版）

转作风正行风 争项目强服务
———访市农业资源开发局局长 姜岭

“在‘四位一体’评议政风

行风创新行动中，市农开局紧

紧围绕‘扬州争领先、全省创一

流、全国有影响’的总体定位，

始终坚持一手抓项目争取，一

手抓服务指导，为扎实开展民

主评议政风行风活动、提升农

业综合开发水平奠定坚实的基

础。”日前，市农开局局长姜岭

在接受记者采访时说。

姜岭说，今年以来，市农开

局围绕我市特色农业和现代农

业的特点，认真包装申报国家

农业综合开发项目，积极宣传

推介项目，主动紧盯跟踪项目。

截至目前，已向上争取土地治

理、农业产业化经营和丘陵山

区等项目 14个，计划总投资

4443万元，其中，丘陵山区项目

投资额增幅位居扬州市第一。

姜岭表示，下一步，市农开

局将按照“四位一体”评议政风

行风创新行动要求，进一步规

范农开工作日常管理和服务行

为，努力提升服务水平和效能。

一是狠抓建章立制，以规范化

管理促进作风转变。积极推行

项目工程建设公示制，严禁暗

箱操作；实行项目建设招投标

制，确保工程招投标公开、公

平、公正；实行项目工程建设监

理制，形成专业监理、部门监

理、社会监督“三位一体”的质

量监督新体制；实行科技推广

委托制，由科研院所领办科技

项目，做到科技经费专款专用；

推行项目建设审计制，对各类

农开项目一年一审计，确保各

类农开项目建设到位、资金使

用规范。二是开门纳谏，以群众

需求促服务水平提升。通过召

开项目区群众座谈会、发放征

询意见表、在项目区设立公示

栏等形式，广泛征求群众对农

开工作的意见和建议，主动接

受群众监督。认真梳理查找农

开部门在服务经济社会发展中

存在的不足和问题，对照整改，

严格按照廉洁自律要求，深化

作风建设，以更加务实的工作

作风、更加优质的服务质量，提

升项目区群众对农开作风的满

意度。 沐卫国周麟

曹卫星来邮调研教育现代化建设工作
李一宁丁晓昌参加调研 董玉海韩方陪同

本报讯 15日，副省长曹卫星率队来邮

调研教育现代化建设工作。省政府副秘书长、

办公厅主任李一宁，省教育厅副厅长丁晓昌

一同来邮。扬州市副市长董玉海，我市市委书

记韩方、副市长钱富强陪同调研。

近年来，我市紧紧围绕教育现代化建设的

要求，坚持教育优先、优质和协调发展，不断加

大教育投入，大力改善办学条件，全面提升教

育质量，全市教育事业发展取得了明显成效，

形成了幼儿教育普及发展、义务教育均衡发

展、高中教育特色发展、职业教育创新发展、社

区教育全面发展的基本格局。2011年5月，我

市顺利通过了省区域教育现代化评估验收。

曹卫星在调研座谈会上对我市在推进教

育现代化建设方面取得的成绩予以充分肯

定。他说，近年来，高邮市委、市政府高度重视

教育事业发展，在教育改革方面有很多新思

路、新举措、新成效，有效促进了教育事业的

发展，走出了一条具有高邮特色的教育发展

之路。他要求，当前和今后一个阶段，我市要

以省教育现代化指标体系为统领，全面推进

区域教育现代化建设；以公平和质量为核心，

不断提升办学水平，着力办好人民满意教育；

以改革创新为动力，探索建立一条富有区域

特色和时代特征的教育现代化建设之路。

座谈会上，董玉海、钱富强分别汇报了近

年来扬州和高邮教育现代化建设情况。

在邮期间，曹卫星一行还先后来到高邮中

等专业学校、秦邮实验小学、高邮实验小学和高

邮中学进行实地调研，并与部分中小学校校长

进行座谈，听取他们对如何进一步加快教育现

代化建设的建议。秦金星玮玮/文林山/摄
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